

LOS ENTRENADORES


PEZZOLANO
Entrenador del Valladolid

“TENEMOS QUE HACERLO MÁS QUE PERFECTO”

JESÚS PÉREZ

Paulo Pezzolano admite la dificultad que entraña el partido de esta noche, pero confía en los suyos. “Para ganarle al Barça tienes que hacer un partido más que perfecto y dar mucho más del máximo”, indicó. Sobre las perspectivas del equipo, es optimista. “Si no ganamos al mejor, tendremos que ganar a los dos últimos. Firmaría llegar a la última jornada dependiendo de nosotros mismos”, dijo. ●



Firmaría llegar a la última jornada dependiendo de nosotros mismos”



XAVI
Entrenador del Barcelona
“NOS JUGAMOS EL PRESTIGIO Y LA IMAGEN”

M. CARMEN TORRES

Xavi aseguró que pese a ser ya campeones, el Barça no va de paseo a Valladolid: “Sacaremos el mejor equipo posible para ganar. Que no haya duda. Queremos acabar con buenas sensaciones. No salimos a perder o empatar: nos jugamos el prestigio y la imagen. El otro día nos dolió perder”, dijo. También recordó que Ter Stegen y Lewandowski se juegan el Zamora y el Pichichi. ●



Queremos que Ter Stegen gane el Trofeo Zamora y Robert, el Pichichi”

Todo en el aire

LA PLANIFICACIÓN DEPENDE DE LA APROBACIÓN DEL PLAN DE VIABILIDAD Y DE QUE XAVI TOMÉ DECISIONES

M. CARMEN TORRES

En el Barcelona de la 23-24 hay pocas cosas claras en estos momentos. El club no sólo está pendiente de la aprobación por parte de la Liga de su Plan de Viabilidad. En la entidad están seguros de que la patronal dará su visto bueno en los próximos días, sino que los técnicos y responsables del área deportiva todavía no se han sentado a tomar decisiones en firme.

Pese a las incertidumbres, hay dos prioridades claras: inscribir a los jugadores renovados antes de cerrar fichajes y el primer refuerzo que se concretará será un pivote defensivo. Todo lo demás está en el aire. “No hay nada decidido para ningún jugador. Lo único que sabemos seguro es que Busquets no estará. Estamos a la expectativa, pendientes del ‘fair play’. Desde dentro, tenemos que decidir”, comentó el preparador en relación a la situación de Ansu Fati.

El joven atacante no tiene asegurada, por lo tanto, su continuidad. Ya no es intocable. Y por las palabras del mister, no lo es nadie. Tampoco Nico, cedido en el Valencia: “Está creciendo, lástima que se lesionó y estuvo tres meses fuera de la competición. Dependerá de la planificación.

Ya veremos”. Lo mismo se puede decir de Abde y del resto de jugadores cedidos, y de la mayoría de futbolistas del vestuario.

Xavi admitió que para hacer la planificación lo primero que necesitan es saber de qué margen de maniobra, a nivel de masa salarial, disponen. Y para eso dependen de la Liga. Una vez tengan aprobado el Plan de Viabilidad, inscribirán a los renovados (Iñaki Peña, Marcos Alonso, Araujo, Sergi Roberto y Gavi), ampliarán el vínculo a Balde y firmarán un centrocampista. “El lateral derecho no es la prioridad. Se va Busi y necesitamos un pivote defensivo de mucho nivel. Se marcha un futbolista capital, diferencial. Y hay que sustituirlo”, dijo el técnico.

MESSI

La Liga trasladará su decisión en breve. La institución espera una respuesta positiva que le permita hacer una incorporación al menos por línea y que les posibilite el regreso de Messi. Aunque, según dijo el preparador, su vuelta depende más del argentino que de la capacidad de movimiento del Barcelona. “Depende de muchas cosas. Es un futbolista espectacular, tengo amistad con él... a ver si se puede dar. Depende también de su intención, de la intención de Leo”, sentenció. ●

4

GOLES

ha marcado Ansu Fati, que no es titular, en la Liga



No hay nada decidido con Ansu Fati ni con ningún otro jugador”

XAVI

TÉCNICO DEL BARCELONA

DUDAS CON ANSU FATI

Xavi no confirmó que el atacante vaya a seguir en el Camp Nou. El técnico debe tomar decisiones sobre la planificación.



ANGEL RIVERO


CARTAS A ÀLEX

Gabriel Masfurró

¡VIVA LA VIDA, EL FÚTBOL Y LOS TÉCNICOS!

Querido Àlex, esta carta con título de Cold Play y añadido mío va dedicada especialmente a dos buenos y queridos amigos de hace años y que curiosamente tras haber crecido prácticamente bajo el mismo techo, la Masía del Barça, tras haber coincidido como compañeros de equipo en el Barça, son ahora entrenadores de dos grandes equipos, de dos grandes clubes de fútbol que están terminando sus respectivas temporadas, en etapas profesionales distintas, con éxitos relevantes. **Hijo, para ti será fácil adivinar de quién se trata, nada más y nada menos que de Pep Guardiola y Xavi Hernández.** Xavi acaba de ganar su primera Liga con el Barça en su segundo año en la casa y lo ha conseguido de forma rotunda. Pocos apostaban por él, empezando por su presidente, que lo fichó a la desesperada, como suele hacer.

Xavi, siempre arropado por su ‘staff’ y por supuesto por el cuerpo técnico del club que sí creyó en él, lo ha conseguido. **El secreto lo dice el propio Xavi: somos como una familia, unidos y convencidos de nuestras capacidades.** Aún estamos en construcción. Dénnos tiempo y confianza. ¡Bravo! **En cuanto a Pep, hijo, ha conseguido consolidar un proyecto que hace 8 años era un sueño imposible.** Sólo ver y volver a ver el partido del City en el Etihad Stadium ante el Real Madrid, volví a creer y a disfrutar con y del fútbol. **Mi memoria voló al Barça más grande de la historia que también lideró Pep y en el que jugaba, con un papel estelar, Xavi entre otros.** Ambos junto con otros grandísimos entrenadores (realmente me gusta mucho más la palabra inglesa ‘coach’ aunque tampoco es perfecta, algún día se me ocurrirá una) están cambiando el fútbol.

Ancelotti, Klopp, Simeone, Nagelsman, Mourinho, Luis Enrique, Zidane, Scaloni, cada uno a su manera con su estilo y escuela, pero también otros entrenadores quizás de equipos más modestos pero no por ello su trabajo menos relevante, tales como Iraola, Michel, Mendilibar, Pellegrini, Alguacil, Arteta y muchos más, hijo, que no caben en esta carta. Pep Guardiola definió muy claramente los atributos para un proyecto ganador.

“Este es un proyecto a largo plazo. Cuando llegamos era un sueño pero teníamos un proyecto y un plan. Hemos trabajado duro y no ha sido fácil, pero además de los recursos, que también, **nos han dado confianza total, consistente y no ficticia, apoyo sobre todo en los momentos difíciles y sobre todo tiempo y paciencia. Y además nos hemos divertido trabajando, que no es baladí. Así es como se consiguen los grandes proyectos.** La Premier es con diferencia la liga más vista y seguida en todo el planeta y se juega en el país que inventó el fútbol”, afirmó hace unos días el técnico catalán.

Y sí, Àlex, sólo así se construye un gran proyecto de todo tipo y el fútbol no es distinto. **Espero que empiece de una vez la era de los ‘Chief Executive Footballers’ - ‘CEF’, que tengan la confianza real y sostenida de sus clubes, dirigentes y aficionados.** Que se acabe de una vez la estupidez de cambiar de técnico como solución fácil. Me gusta escuchar el ‘City de Pep’, el ‘Barça de Xavi’, el ‘Madrid de Ancelotti’, el ‘Arsenal de Arteta’ o el ‘Atlético de Simeone’.

Ellos y sus ‘staffs’ son los que idean, analizan,oplanifican, proponen y diseñan la ejecución, ellos son los CEOs del fútbol. Así debe ser. Mi respeto, hijo, por todos ellos. “Tant de bo fill, aquesta professió obtingui el respecte que mereix. Ells són els grans innovadors i desenvolupadors del futbol del present i del futur. T'estimo, Àlex”.